



Editorial

La primera

Gustavo Martínez-Mier*

* Editor en Jefe de la Revista Mexicana de Trasplantes. Jefe de División de Investigación en Salud, UMAE 189 «Adolfo Ruiz Cortines», Instituto Mexicano del Seguro Social, Departamento de Trasplantes, Hospital Regional de Alta Especialidad de Veracruz.

El primer número de 2017 contiene una amplia variedad de información científica que va desde el cuidado de los donadores, punto muy descuidado en la atención de la salud del trasplante, hasta el manejo multidisciplinario del hepatoblastoma, el cual puede no ser siempre candidato a un trasplante hepático. Asimismo, hemos recibido nuestra primera carta científica escrita por una figura histórica de nuestra sociedad mexicana de trasplantes, lo que nos da una gran satisfacción porque conocemos su trayectoria y su trabajo científico. Y tal como refiere al final de la misiva «el trasplante renal no sería lo que es en este país sin la seguridad social», contamos hoy con un artículo original que proviene del Instituto Mexicano del Seguro Social en el que se describe brevemente la manera en que llegan los pacientes a sus centros de trasplante.

Espero disfruten del contenido de este número, deseando que sigan con interés las próximas publicaciones y que continúen contribuyendo en ésta su revista.

Correspondencia:

Dr. Gustavo Martínez Mier

Corporativo San Gabriel Alacio Pérez Núm. 928-314
Fracc. Zaragoza, 91910, Veracruz, Ver.
Tel: 52 229 9327782 Fax: 52 229 9232990
E-mail: gmtzmier@hotmail.com gmtzmier@gmail.com

www.medigraphic.org.mx